
«LEONCE UND LENA – HORA TOTAL!» - in einfacher Sprache 

 

Theater HORA versucht etwas ganz Neues. 
Es geht um möglichst viel Teilhabe: 
Menschen mit und ohne Beeinträchtigung arbeiten zusammen in Teams 
an einem Theater-Stück. 
Sie machen Regie, Texte, Bühne, Kostüme, Licht und alles, was man im 
Theater braucht. 
Es ist ein Experiment. 
Das Stück heisst: „Leonce und Lena- HORA total!“ 
Im Stück geht es um: 
Macht 
Liebe 
Traurigkeit 
Langeweile 
Drama 
Genuss 
Und den Sinn des Lebens. 

 


